
ATA n° 006/2023

Reunião Ordinária – CMAS

Ao quinto dia do mês de abril de dois mil e vinte três, às nove horas da manhã,

reuniram-se  no Bairro da Juventude os seguintes conselheiros (as): Michele

Bombazar  (Secretaria  Municipal  da  Assistência  Social  —  Proteção  Básica);

Indianara  de  Bem  Souza  (Secretaria  Municipal  da  Assistência  Social  —

Proteção Básica); Aline Veiga (Secretaria Municipal de Assistência Social  —

Gestão); Thayara Heitich Pedro (Secretaria Municipal de Assistência Social —

Proteção  Social  Média); Pâmela  Fidelis  Ghisi  (Secretaria  Municipal  de

Assistência Social — Proteção Social Alta); Mikelly da Silva Magnus (Secretaria

Municipal de Assistência Social — Dep. Habitação); Jansen Comin Toledo dos

Santos (Procuradoria-Geral do Município); Ana Paula Milanez (Secretaria de

Saúde);  Daiane  Bento  dos  Santos  (Bairro  da  Juventude  dos  Padres

Rogacionistas);  Alessandro  Marques  (Associação  de  Pais  e  Amigos  dos

Excepcionais  de  Criciúma  –  APAE  –  Escola  Caminho  de  Luz);  Ana  Paula

Petzoldt (Grupo pela Unidade Infanto Juvenil de Onco-Hematologia – Guido);

Ana Cláudia Moreira (Associação Beneficente Happy Face); Rosangela Cristina

Tavares Pinheiro (Centro de Integração Empresa Escola – CIEE); Fernanda

Beatriz  Vargas Dias  (Universidade do  Extremo Sul  Catarinense  –  UNESC);

Marcionei  Fernandes  (SISERP).  A presidente  inicia  a  reunião  saudando  a

todos. Entra em pauta a dispensa de chamamento público do Abrigo Florescer.

É  relatado  pelos  conselheiros  presentes  a  situação  emergencial  que  se

encontra o local. Dentre as entidades que solicitaram para coordená-la, AFASC

foi  aprovada  com base  orçamental.  Após  discussões  e  esclarecimentos  de

dúvidas acerca do Abrigo Florescer, a presidente Ana Paula faz a leitura da

justificativa de dispensa. Entra em pauta a prestação de contas de 2022. A

conselheira  Fernanda,  da  comissão  de  finanças,  relata  que  nas  próximas

prestações  de  contas,  irá  junto  com  a  comissão,  encaminhar  a  ata  de

prestação  de  contas  antes  das  reuniões  do  conselho.  Entra  em  pauta  as

inscrições  de  entidades  no  CMAS.  A  conselheira  Daiane  relembra  aos

conselheiros que segundo a resolução, o conselho possui o prazo de 90 dias

para análise de cada inscrição. Daiane visitou a instituição ABBA Pai com a

equipe do Bairro da Juventude, e relata que a instituição é bem organizada,

porém não apresenta equipe mínima, não contendo assistente social. Sendo

assim, para obter inscrição neste conselho, será necessárias adequações. A
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secretária-executiva  encaminhará  ofício  para  entidade  informando-os.  A

instituição  Rede  Feminina  de  Combate  ao  Câncer,  cujo  o  serviço  é

caracterizado como Saúde, não se enquadra neste conselho. Porém, caso haja

assistente social que realize um projeto que se enquadre neste conselho, este

poderá ser analisado. A inscrição Team Karate foi negada pois se enquadra no

CMDCA. Será analisado a documentação da  Comunidade Terapêutica Casa

Bethel e visita ao local. Será analisado também a documentação do Centro

Terapêutico  Arca  Sagrada.  Devido  dúvidas  acerca  da  documentação,  a

conselheira  Daiane  sugere  uma  capacitação  ao  Conselho  e  Secretaria-

Executiva.  Todos  concordam e  relatam  a  importância  de  uma  capacitação.

Entra  em  pauta  as  atualizações  de  inscrições  no  CMAS  deste  ano.  As

conselheiras se dividem para realizar as visitas nas entidades LBV, AMA, Rede

Viva  e  Nossa  Casa.  Entra  em pauta  a  entidade  SEPASC.  As  conselheiras

relatam  que  a  entidade  precisa  de  readequações.  A  secretaria-executiva

encaminhará ofício  informando-o.  Nada mais havendo a tratar,  a  presidente

declara por encerrada a reunião e lavrada a presente ata que segue assinada

pela  secretária-executiva  Nathália  Remor  e  por  todos  os  conselheiros

presentes.

Michele  Bombazar  (Secretaria  Municipal  da  Assistência  Social  —  Proteção

Básica)

Indianara  de  Bem  Souza  (Secretaria  Municipal  da  Assistência  Social  —

Proteção Básica)

Aline Veiga (Secretaria Municipal de Assistência Social — Gestão)

Thayara Heitich Pedro (Secretaria Municipal de Assistência Social — Proteção

Social Média)

Pâmela Fidelis Ghisi (Secretaria Municipal de Assistência Social  — Proteção

Social Alta)

Mikelly da Silva Magnus (Secretaria Municipal de Assistência Social — Dep.

Habitação)

Jansen Comin Toledo dos Santos (Procuradoria-Geral do Município)

Ana Paula Milanez (Secretaria de Saúde)

Daiane  Bento  dos  Santos  (Bairro  da  Juventude  dos  Padres  Rogacionistas)

Alessandro  Marques  (Associação  de  Pais  e  Amigos  dos  Excepcionais  de

Criciúma – APAE – Escola Caminho de Luz)

Ana Paula Petzoldt (Grupo pela Unidade Infanto Juvenil de Onco-Hematologia

– Guido)
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Ana Cláudia Moreira (Associação Beneficente Happy Face); Rosangela Cristina

Tavares Pinheiro (Centro de Integração Empresa Escola – CIEE)

Fernanda Beatriz  Vargas Dias (Universidade do Extremo Sul  Catarinense –

UNESC)

Marcionei Fernandes (SISERP)
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